

Un momento de la cata de vinos celebrada en la sociedad Gizartea. SE PABLO SCHNELL

Cena y cata en la sociedad Gizartea

Casi un centenar de socios y amigos disfrutaron del encuentro gastronómico

GENTE DE LA CIUDAD JOTI DÍAZ

⊠ jotidiaz@facilnet.es

El pasado miércoles, la sociedad Gizartea fue escenario de un interesante encuentro gastronómico. Cata de vinos de Rioja y una excelente cena preparada por las cocineras de la entidad de la calle San Martín.

La junta directiva de Gizartea, presidida por Paco Sánchez, volvió a reunir a un importante grupo de socios, amigos y allegados para un nuevo evento, en esta ocasión con el vino como protagonista.

En esta ocasión la bodega elegida fue Vivanco de Briones, La Rio-

ja. Se trata de una de las más acreditadas y conocidas elaboradoras de caldos de esa denominación de origen. El presidente de Gizartea hizo las presentaciones y el socio Paul Arriaga, de Exclusivas Arriaga, distribuidor de estos vinos, fue el encargado de traer a Donostia a Eduardo Garrido, responsable de la bodega y persona encargada de dar a conocer todo lo relacionado con sus vinos, su museo y su exclusiva colección de sacacorchos, una de las más importantes del mundo.

vier Arriaga, padre del primero.

Posteriormente, se sirvió una fantástica cena consistente en plato de láminas de bonito del norte y anchoas del Cantábrico con aliño de guindillas de Ibarra; jamón ibérico 'Joaquin Luna' cortado a cuchillo al momento, y cordero guisado con menestra riojana. La parte dulce consistía en tarta 'Maskota' de Pasteleria Izar y café con teja y cigarrillo. La confección de este menú corrió a cargo de Marta Gaztelurrutia y su ayudante Isa Arias, mientras que la coordinación del evento y la preparación del comedor fueron tarea de la junta directiva. Todos los asistentes fueron obsequiados con una copa grabada para la ocasión.

Asistieron, además, Alan Sánchez, de Racing Autoescuela, con los hermanos Alvaro y Oscar Aramburu, de electrónica Aramburu, y Jose Angel Solana, de Taxis Vallina. Con ellos, el vocal Santi Peñafiel, su hermano Pedro, Frutos y Aitor Gómez, padre e hijo y su amigo Alberto.

El vicepresidente, Esteban Schnell, de Typo 90 Comunicación, estaba acompañado de su padre, el fotógrafo Pablo Schnell y de su hermano Igor, de Graficas Gamboa. Compartían mesa con el periodista Juan Carlos López; Alex Aisa; Iñaki Almandoz, presidente de Askatuak; Ruben Lafuente, del bar Txurrut; Mikel Ortiz, de FCC, y Julián Ortiz.

En otra zona del comedor y cerca del cortador de jamón, se encontraba la mesa que compartían el secretario Fran Oquiñena, de Basler, con Jon Martínez Arbelaiz, de librería Ordizia, y Oscar Mallaina, encantado de poder degustar tan variada gama. Charlaban animadamente con Iñigo Olañeta, de Licorera Vasca; Eduardo Goenaga, de Osteoplac; Pablo Villaverde, de Seguros Villaverde; Chicho Arrieta, de Taxind Soluciones; y Mitxel Odriozola.

ECOS DE SOCIEDAD

Puede enviar su mensaje a:

Correo postal: Calle Portuetxe, 2. 20018. San Sebastián. Correo electrónico: ecos@diariovasco.com Fax: 943 410814. En mano: en la oficina de DV en San Sebastián, c/ Santa Catalina, nº1. Se recuerda a los lectores que no se devuelven los originales fotográficos y que por necesidades de espa-

cio algunas fotos podrán no publi-

Cumpleaños



Zorionak Juan. Que pa ses un feliz día con tus hermanos y sobrino Álex.



Zorionak Gerardo que pases un gran día. De to-dos los que te queremos.



Felicidades tía Palo-ma. De tu brujita Lau-

Nacimientos

Paul Indaberea Etxenike (Donostia) Martina Isasa Gallego (Donostia) Serge Gorbatenko Puzevich (Bera) June González Errazquin (Irun) Diego Valcarce Benegas (Donostia) Ibai Rodríguez Garate (Donostia)

Gran número de socios: Jose Luis y Javier Arizpeleta; Juánan Loira; Jose Manuel Vizcaino, de Cocinadecor; Jaime Casla; Jesus Diez; y el letrado **Juanjo Quevedo**. Junto a ellos la cuadrilla de Mikel De Maeztu, con los hermanos Josemari e Iñigo Urreaga, Antxon Urbieta y Joseba Muñoz. Otros dos miembros de la directiva como el tesorero y tambor mayor Mikel González y el vocal Joserra Echeverría charlaban con Andrés Maiz; Iñigo Aguayo; Mario Fernandez, de Carretillas Astigarraga; Josean Echeverría; Javi Erdozain; Alberto Esnal; Jose Luis Oyarzun; Juan Carlos Larrea; Andres Mateu y Ricardo Fuentes. En la misma mesa otra cuadrilla joven e incondicional de la sociedad como son Ruben Berasategui de Ceinpro; Enrique Soladrero; Mikel Olascoaga y Eneko Iriarte. Fin de fiesta con el objetivo cumplido.

Se cataron varios vinos y al finalizar la exposición, Paul y Eduardo fueron galardonados con el delantal de la sociedad y su insignia de plata, bajo la atenta mirada de Ja-

